



En Morelos falta Gobernador, dice panista

Alerta Xóchitl por inseguridad

**Critica aspirante
alza en delitos
como extorsión
y cobro de piso**

IRIS VELÁZQUEZ

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del frente opositor, criticó ayer en Morelos la estrategia de seguridad, al señalar el incremento de delitos como la extorsión y cobro de piso, y aseguró que en la entidad falta Gobernador.

“En Morelos les hace falta Gobernador y les sobra futbolista”, dijo en referencia a la gestión del ex futbolista Cuauhtémoc Blanco.

En una entrevista previa al evento “Hablando con la neta”, realizado en Cuernavaca, la senadora con licencia acusó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador solapa la falta de resultados del mandatario estatal.

“No pueden conformarse con gobiernos tan mediocres; de verdad, los more-

lenses merecen más, los morelenses merecen salir a las calles sin sentir miedo. La extorsión en el sur de Morelos es tremenda, el cobro de piso se ha vuelto ya algo cotidiano aquí en Morelos.

“La falta de resultados del Gobernador... díganme una obra importante del Gobernador, se gasta la lana, se roban la lana en Morelos, tienen cientos de millones de pesos por comprobar en la Auditoría Superior de la Federación, pero como tiene la venia del Presidente no le hacen absolutamente nada; pero se van a ir y seguramente sus resultados van a ser sometidos al escrutinio público”, agregó.

La aspirante indicó que a nivel nacional la estrategia en materia de seguridad también ha fallado, y como ejemplo mencionó los ataques de drones en Petatlán, Guerrero, y el enfrentamiento de pobladores con presuntos extorsionadores en Texcaltitlán, Estado de México.

“Vengo de Colima, es lo mismo; vengo de Tamaulipas, es lo mismo; salvo Aguascalientes por ahí y Guanajuato, una parte, San Luis Potosí otra parte, hay un problema grave, grave de inseguridad; hay un abandono.

“Ahora que estuve en San Luis Potosí, en dos años la Guardia Nacional no ha detenido a nadie, no hay manera de tener a una Guardia Nacional que no está haciendo su trabajo porque no tiene un área de investigación. Entonces tenemos que corregir el rumbo, y por eso tenemos que presentar este nuevo proyecto para Morelos y para el país”, añadió.

Más tarde, en Cuautla, donde realizó una caminata por la paz, Gálvez reiteró cuál será su regla para la contratación de funcionarios en su eventual gobierno.

“Vamos a corregir el rumbo, vamos a trabajar duro... Nosotros, ya saben cuál es la regla: no rateros, no huevones y no pendejos”, indicó.